
開催日 平成２６年３月１０日（月）

場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室

会議種類 定例会

出席委員 伊豫富久委員長　岩村俊明委員長職務代理者

木村俊明委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　志垣生涯学習課長補佐

木下洋介文化課長　長溝常義スポーツ振興課長

中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前10時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について

4　議案第８号　宇土市特別支援教育相談員設置規則の制定について

５　議案第９号　宇土市学校教育指導員設置規則の制定について

６　議案第１０号　平成２６年度宇土市心の相談員の委嘱について

７　議案第１１号　平成２６年度学校産業医の委嘱について

８　議案第１２号　平成２５年度学校内科医，眼科医，耳鼻科医，歯科医及び薬剤師の委嘱

　　について

９　議案第１３号　宇土市立小・中学校学校管理運営規則の一部を改正する規則について

１０　議案第１４号　宇土市轟公民館長の任命について

１２　議案第１５号　宇土市社会教育指導員の委嘱について

１３　議案第１６号　学校給食の給食費につて

１４　議案第１７号　学校給食センター給食用物資納入業者の選定について

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　

[採決] 　木下教育長，岩村委員に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」

[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第3　前会議録の承認について」

［採決］ 承認

[案件]

「日程第４　議案第８号　宇土市特別支援教育相談員設置規則の制定について」

[説明]

佐美三学校教育課長

[質疑・意見］

保育園の園児については，これを運用できないのか。

木村委員

[説明]

古川指導主事

平成２６年３月宇土市教育委員会会議録平成２６年３月宇土市教育委員会会議録平成２６年３月宇土市教育委員会会議録平成２６年３月宇土市教育委員会会議録

保育園の園児については，保健センターの保健師と相談員で対応する。今回は，教育委員

会が管轄する幼稚園，小中学校で採用することで保育園とのすみ分けを図る。

５人の内１人を就学前の担当とし，保健センターが実施する月２回の幼稚園，保育園訪問に

同行する。

就学につなげるための情報を入手することと保護者への対応のための配置である。

市立幼稚園，小学校及び中学校において，特別な支援を要する園児，児童及び生徒並びに

問題を抱える保護者への支援を充実させるための，宇土市特別支援相談員設置に伴い，新

たに規則を定める必要があるため提案するもの。



[説明]

保育園の主管は，保健センターである。

木下教育長

[質疑・意見]

岩村委員

[説明]

事前に条件を提示して，了解を得ている。

古川指導主事

[採決]

承認

[案件]

[説明]

佐美三学校教育課長

[質疑・意見]

岩村委員

[説明]

第６条中の但し書きが，条文の全体にかかっているので弾力的に運用できる。

山本部長

［説明］

県下でＳＳＷを抱えているのは，３市町村くらいである。

木下教育長

[質疑・意見]

伊豫委員

[説明]

連絡調整を含めて，基本的にはお願いしたいと考えている。

古川指導主事

[質疑・意見]

伊豫委員

[説明]

古川指導主事

[採決]

承認

[案件]

「日程第６　議案第１０号　平成２６年度宇土市心の相談員の委嘱について」

[説明]

佐美三学校教育課長

［質疑］・意見

学校長からの推薦であり，認めていいのではないか。

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第７　議案第１１号　平成２６年度学校産業医の委嘱について」

[説明]

赤澤文化課係長

[質疑・意見]

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第８　議案第１２号　平成２５年度学校内科医，眼科医，耳鼻科医，歯科医及び薬剤師

の委嘱について」

[説明]

佐美三学校教育課長

学校保健安全法（昭和３３年法律第５６号）第２３条の規定により，委員会の同意を求める必要

があるため提案するも。

第６条の相談員の勤務時間について，月２回，１回当たり３時間これくらいの時間数と報酬で

は雇用が困難ではないか。

第６条の服務のところに，勤務時間は週２回，１日当たり４時間となっているが，問題行動が発

生した場合，連続して出勤することは可能か。

第５条の職務のところに，ケース会議の開催とあるが，指導員がケース会議を開催するのか。

校長が抱えてる問題を少しでも解決する。保護者の対応が一番難しい。家庭訪問してもうまく

いかない。

先生方に，カウンセリング的な話しの仕方等を学んでほしい。

学校が教育指導員に投げやりになってしまわないか。不登校にしてもいじめにしてもいろんな

サポート事業があるが，全面的にお願いすると目的が違った方向に行ってしまわないか心配

である。

労働安全衛生法（昭和４７年法律第５７号）第１３条の規定により，委員会の同意を求める必要

があるため提案するもの。

特に，問題ないのではないか。

宇土市心の相談員設置規則（平成１９年教委規則第２号）第２条の規定に基づき，委員会の

同意を求める必要があるため提案するもの。

児童生徒のいじめ，不登校，暴力行為，児童虐待等の改善のため，家庭，友人関係，地域及

び学校等の様々な環境への働きかけや，関係機関との調整を行い，問題行動を抱える児童

生徒の支援・改善を行うための宇土市学校教育指導員設置に伴い，新たに規則を定める必

要があるため提案するもの。



[質疑・意見]

木村委員

特に，問題ないのではないか。

[採決]

承認

[案件]

「日程第９　議案第１３号　宇土市立小・中学校管理運営規則の一部を改正する規則につい

て

[説明]

佐美三学校教育課長

[質疑・意見]

岩村委員

[質疑・意見]

伊豫委員

前に進んだのではないか。

[採決]

承認

[案件]

「日程１０　議案第１４号　宇土市轟公民館長の任命について」

[説明]

志垣生涯学習課長

[質疑・意見]

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第１１　議案第１５号　宇土市社会教育指導員の委嘱について

[説明]

志垣生涯学習課長

[質疑・意見]

特に，問題ないのではないか。

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第１２　議案第１６号　学校給食の給食費について」

[説明]

中山給食センター所長

[質疑・意見]

岩村委員

[質疑・意見]

学校給食の運営ができるのであればいいのではないか。

木村委員

質疑・意見]

物価の高騰で運営が無理している事を保護者にも承知してもらいたい。

伊豫委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第１３　議案第１７号　学校給食センター給食用物資納入業者の選定について]

[説明]

中山給食センター所長

[質疑・意見]

物資の納入に当たり，事故がないよう徹底していただきたい。

長尾委員

[採決]

承認

・土曜日に各中学校の卒業式が開催された。鶴城中学校の卒業式に出席したが特に問題も

なく粛々に進められて大変良かった。

・阿蘇管内で，教職員の飲酒運転が発覚。卒業シーズンで，飲酒の機会も多くなると思うが先

生方もしっかり注意していただきたい。

［報告事項］

木下教育長

特に問題ないのではないか。

運営委員会の中に各学校のＰＴＡ会長等代表者が入っていて，運営委員会からの答申であ

るので，特に問題ないのではないか。

休暇に関する規則の一部を改正したいので提案するもの。

社会教育法（昭和２４年法律第２０７号）第２８条及び宇土市公民館条例（昭和５１年条例第２０

号）第３条の規定により，委員会の同意を求める必要があるため提案するもの

よりよく改善されていいのではないか。

宇土市学校給食共同調理場設置条例（昭和５３年条例第４１号）第５条第３号の規定に基づ

き，運営委員会から答申されたので，委員会の判断を求める必要があるため提案するもの。

宇土市社会教育指導員設置規則（平成３年教委規則第１号）第３条及び第５条の規定により，

委員会の同意を求める必要があるため提案するもの。

宇土市学校給食共同調理場設置条例（昭和５３年条例第４１号）第５条第５号の規定に基づ

き，運営委員会から答申されたので，委員会の判断を求める必要があるため提案するもの。



佐美三学校教育課長

特になし。

志垣生涯学習課長 特になし。

赤澤文化課係長 特になし。

長溝スポーツ振興課長

特になし。

中山給食センター所長

米給食回数の増加について，先般開催された運営委員会において，内容及び趣旨について

報告した。委員の米飯給食の増加について感触は良かった。

来年度は，米の単価が下がって，小麦粉の単価が上がり逆転するので金銭等問題ないと思

われる。週４回の米飯給食について，６月の運営委員会で決定したいと考えている。

閉会 11時15分

会議録署名

木下　博信

岩村　俊明

生方もしっかり注意していただきたい。

・小学校，幼稚園と卒業式が続くのでよろしくお願いする。

古川指導主事 ２月の不登校等について，報告する。

１　市議会定例会（３月）について

　・２月１８日に開会，２０・２１日に一般質問，２６日文教厚生常任委員会が開催され，３月４

　　日閉会した。

　・教育委員会から上程した議案は，宇土市立学校体育施設の使用に関する条例の一部を

　　改正する条例（スポーツ振興課），平成２５年度補正予算（学校教育課，生涯学習課，文

　　化課，スポーツ振興課）及び平成２６年度当初予算（全課）である。

　・一般質問では，３人の議員から４項目の質問があった。

　①子ども読書環境の推進について（芥川議員）

　　　「読書通帳」お導入で読書意欲を高める取り組みについて。

　　　３歳児を対象とした「セカンドブック」事業について。

　②通学路の安全確保について（芥川議員）

　　　通学路の安全対策のこれまでの経過と来年度の取り組みについて

　③学校給食について（樫崎議員）

　　　学校給食におけるノロウイルス対策は，衛生管理目的の調査は行っているか。

　　　学校給食に異物混入した場合の判断について

　　　緊急時の給食対策について

　④消費税増税について（福田議員）

　　　県下１４市での施設使用料の課税はどうなっているか。

２　今年度事業の精査と新年度事業の準備について

　　今年度も残すところ２０日程度となったので，今年度の事業について確実に完了するよ

　　う。また，支払いや実績報告書の作成に遺漏がないよう指示した。

　　新年度へ円滑に接続できるよう，早めに準備に取りかかるよう指示した。

山本教育部長


